

24.01.2023 – 15:35 Uhr

Donner les moyens aux réfugié-e-s de reconstruire l'Ukraine



Comment les personnes ayant fui l'Ukraine peuvent-elles prendre une part active à la reconstruction de leur pays ? La Haute école spécialisée bernoise propose une piste concrète avec son CAS Reconstruction en Ukraine, une formation axée sur la pratique, au programme dès février. Le cursus s'adresse aux femmes réfugiées d'Ukraine liées professionnellement au secteur de la construction, aux Ukrainien-ne-s qui vivent en Suisse depuis longtemps et aux membres d'organisations humanitaires. Les participant-e-s acquièrent les outils nécessaires pour évaluer, aider à concevoir et gérer la reconstruction de bâtiments et d'infrastructures. La formation suscite un grand intérêt : les 30 places disponibles pour la première session sont pratiquement toutes réservées.

En quête de parrainages

Entreprises et particuliers peuvent aider des femmes ayant fui leur pays à participer au CAS Reconstruction en Ukraine en prenant en charge leurs frais de participation et leurs dépenses. Ce parrainage se révèle triplement profitable : aux femmes réfugiées (étudiantes) pour leur développement professionnel, à leurs familles qui bénéficient ainsi de nouvelles perspectives, et aux régions dans lesquelles ces femmes peuvent s'engager avec leur projet de reconstruction. On recherche encore à recueillir des parrainages. Les personnes ou institutions intéressées trouveront des informations sur le site [CAS Rebuild Ukraine | BFH](#)

Coopération et collaboration

Ce CAS est le fruit d'une collaboration. Outre la Haute école spécialisée bernoise, qui l'a initié, d'autres hautes écoles suisses apportent leurs compétences spécialisées dans le cadre de ce cursus de formation continue. Des entreprises suisses, des instituts de formation et de recherche ukrainiens et diverses autorités ont également intégré le réseau qui s'est constitué entretemps. Le Secrétariat d'État à l'économie (SECO) soutient la formation sur les plans administratif et organisationnel.

La guerre en Ukraine a des conséquences fatales pour la population. Elle entraîne la destruction d'infrastructures importantes, de bâtiments privés et publics, et de réseaux d'approvisionnement. La population ukrainienne n'a pas conséquent pas les moyens élémentaires de vivre en sécurité et en paix. Les conséquences catastrophiques du conflit s'observent également dans le paysage, la nature et l'environnement. Le CAS Reconstruction en Ukraine offre à la population ukrainienne une aide à l'autoassistance pour rebâtir le pays de manière durable.

Informations complémentaires

Début des études : 27.2.2023

Web : [CAS Rebuild Ukraine | BFH](#) (seulement en anglais / allemand)

Parrainage : <https://campaign.bfh.ch/caswiederaufbauukraine> (en allemand)

Film : [Haute école spécialisée bernoise BFH CAS Rebuild Ukraine – YouTube](#)

Contact en cas de questions :

Thomas Rohner, initiateur du CAS Reconstruction en Ukraine, professeur de construction bois et BIM, Haute école spécialisée bernoise BFH, thomas.rohner@bfh.ch, tél. +41 32 344 17 25

Beatrice Romann, spécialiste en communication, département Architecture, bois et génie civil, Haute école spécialisée bernoise BFH, beatrice.romann@bfh.ch, tél. +41 31 848 62 35

Haute école spécialisée bernoise, Architecture, bois et génie civil

Solothurnstrasse 102, 2504 Biel

mediendienst.ahb@bfh.ch

bfh.ch/ahb

Plus de matériel à télécharger

document: [230124_Medienmitteilung_CAS_Ukraine_f.docx](#)

Medieninhalte



We stand with Ukraine symbol as numerous hands hold one another in unity with a wooden heart painted in Ukrainian flag colors on top.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100015692/100901787> abgerufen werden.